Herzen und klarem Kopf am heiligen Kampf der Sowjetunion, der sozialistischen Staaten und aller friedliebenden Menschen zur Verhinderung eines dritten Weltkrieges teil.

Die Beschlüsse des XXII. Parteitages und insbesondere das neue Programm der Kommunistischen Partei der Sowjetunion zeigen ihnen die lichte Perspektive des Kommunismus. Das Beispiel der Sowjetunion zeigt die volle Gleichberechtigung der Frau im Produktionsprozeß und im gesellschaftlichen Leben. Da der Aufbau des Kommunismus die Arbeit der Millionen ist, wendet sich das Programm gleichberechtigt auch an die Frauen. Heute ist klarer denn je zuvor, wie auch in unserer Deutschen Demokratischen Republik die Frauen und Mütter, ihre Kinder und Familien in den nächsten Jahren leben werden. Die Durchführung des Siebenjahrplanes in der Deutschen Demokratischen Republik wird dem Volk von Jahr zu Jahr durch seine eigene Arbeit mehr Güter, eine höhere Kultur, eine inhaltsreiche Freizeit geben. Unsere Kinder, die im Sozialismus heranwachsen und dem Kommunismus entgegengehen, sind die besten Vertreter eines Menschengeschlechts, in dem der Mensch dem Menschen Freund und Bruder ist. Die Verwirklichung dieser großartigen Perspektive läßt sich aber nur erreichen, wenn der Frieden erhalten bleib{ und die Produktionspläne gut erfüllt werden.

Aktiv im politischen Ringen

Für die Erhaltung des Friedens können gerade wir in der Deutschen Demokratischen Republik sehr viel tun durch die Stärkung unserer Heimat, durch unseren aktiven Kampf um den Abschluß des Friedensvertrages und die Umwandlung Westberlins in eine entmilitarisierte Freie Stadt. Diese großen Ziele werden wir durch die leidenschaftliche Mitarbeit beim Produktionsaufgebot und durch die aktive Teilnahme der Frauen und Mädchen am politischen Kampf erreichen. "In der gleichen Zeit für das gleiche Geld mehr produzieren" - in Euren Betrieben in Stadt und Land dafür sorgen, daß dies durch die Anwendung der neuesten Technik, die Verbesserung der Arbeitsorganisation und Arbeitsdisziplin erreicht wird - das ist der Weg zur Stärkung unserer Republik und zur Bändigung der Militaristen in Westdeutschland! Von den Arbeitern, Genossenschaftsbauern und Angehörigen der Intelligenz erwarten die berufstätigen Frauen eine noch aktivere Unterstützung als bisher, damit sich die schöpferischen Kräfte der Frauen immer besser entwickeln.